

BIG ISSUE

Dandim 0824/Jember Terima Audensi IMM Jember, Ajak Mahasiswa Salurkan Aspirasi Secara Positif

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Oct 31, 2022 - 19:21



JEMBER - Bertempat di Ruang Kerja Dandim 0824/Jember pada Senin 31/10/2022 dilaksanakan Audensi Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Jember, dipimpin ketuanya langsung ditemui Dandim 0824/Jember.



Pada kesempatan tersebut terjadi saling berkenalan satundangan yang lainnya, agar terjalin komunikasi lebih erat antara Kodim 0824/Jember dengan kalangan Organisasi Kemahasiswaan yang ada.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa pertemuannya dengan adik-adik dari organisasi kemahasiswaan tersebut meruokan pertemuan biasa, agar kita lebih mengenal secara akrab, ini bukan oerta kalinya saya didatangi adik-adik mahasiswa, beberapa waktu lalu dari Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), dari Menwa, Persatuan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) dan lain-lain.

Saya sangat berterima kasih karena adik-adik mahasiswa ini mau datang berdiskusi bersama, yang paling utama bersilaturahmi, ini yang harus selalu kita jalin dan kita pererat.

Ini pertemuan biasa saja, namun kesempatan ini, kita jadikan ajang pembinaan kepada adik-adik sebagai kader-kader pemimpin Bangsa Indonesia, termasuk bagaimana vmcara menyampaikan aspirasi kalau ada permasalahan, kalau mau melakukan kontrol kepada Pemerintah dan lain-lain, hendaknya dilakukan secara positif, banyak wadah-wadah yang dapat kita manfaatkan dengan baik, misalnya dengan model audensi seperti ini, atau yang lainnya, yangbpentijg tidak usah Turin ke jalan lah, karena yang pasti akan mengganggu kepentingan masyarakat yang beraktifitas, dan lain-lain. Ujar Dandim 0824/Jember.

Sementara Ketua IMM Ramdhani saat kami wawancarai menyampaikan bahwa kedatangannya merupakan upaya mempererat silaturahmi antara kami dari IMM dengan Bapak Dandim selaku bagian dari Forkopimda Kabupaten Jember.

Sungguh luar biasa, Pak Dandim berkenan menyempatkan waktunya, dan banyak nasehat dan pembinaan yang diberikan kepada kami, yang tentunya akan kita jadikan acuan dalam kegiatan kami baik sebagai mahasiswa maupun sebagai bagian dari masyarakat. Ini sementara yang bisa saya sampaikan. Ujar

Ramdhani. (Siswandi)